

TURQUÍA – PROMO
8 NOCHES

675 \$ pp
en doble

1. Día: Ciudad de Origen / Estambul

Llegada a Estambul, recepción en el Aeropuerto por la operadora local y traslado al hotel. Tarde libre para realizar actividades personales.

2. Día: Estambul / Legados Bizantinos (opcional)

Desayuno. Pasamos un día completo conociendo el casco antiguo de Estambul. Empezando con la visita del Foro de Constantino que se construyó en la fundación de Bizancio, justo fuera de las antiguas murallas. Tenía forma circular y tenía dos puertas monumentales al este y al oeste. La columna de Constantino, que todavía se mantiene en pie y se conoce como Çemberlitaş, fue erigida en el siglo IV. después de Cristo en el centro de la plaza. Seguiremos con el Palacio de Topkapi, construido entre los años 1460-1473 por orden del Sultán Mehmet el conquistador. Fue la residencia de 26 sultanes diferentes durante casi 400 años. El palacio fue utilizado como el centro de la residencia y administración del Imperio Otomano. Hoy en día es uno de los museos más visitados de Estambul, donde se puede ver piezas muy especiales del tesoro real otomano, botines de la guerra, trofeos, regalos, armas ceremoniales y reliquias religiosas. Posteriormente, visitaremos Santa Sophia, un edificio lleno de historia, construido por el emperador Justiniano, una de las obras maestras del arte bizantino desde el siglo VI. Hoy presenta referencias religiosas musulmanas y cristianas, mezcladas después de la conversión de la basílica en una mezquita y finalmente en museo. Más tarde visitaremos el Hipódromo Romano, construido en el año 203 por el emperador romano Septimius Severo. Se amplió por el Constantino el Grande cuando eligió Estambul como la capital del Imperio Romano Oriental. Está decorado con obeliscos, columnas y fuentes. Luego realizaremos la visita de la Mezquita Azul-Mezquita del Sultán Ahmet cuenta con sus seis minaretes lo que, en el momento de su construcción provocó mucha polémica, ya que la Meca también tenía seis., En Meca se construyó un séptimo minarete para marcar la diferencia. Una preciosa mezquita donde hay más de 20.000 azulejos de color azul que la adornan. Almuerzo. Seguiremos con la visita del famoso Gran Bazar, el bazar cubierto más grande del mundo con 4000 tiendas, cubriendo 30.700 m2. Regreso al hotel. Alojamiento.

3. Día: Estambul / Bósforo Intercontinental

Desayuno en el hotel. Empezamos el día con la visita de la Mezquita de Suleiman el Magnífico, la mezquita más popular de los otomanos. Ubicada sobre una colina que domina el Cuerno de oro, la Mezquita de Suleymaniye es visible desde casi todos los puntos de la ciudad, siendo sus minaretes unos "primus inter pares", y su cúpula el sombrero más visible de los que coronan las mezquitas estambulitas. Luego seguiremos al tour con la visita de la colina de Çamlıca cruzando al lado Asiático. Çamlıca es el lugar más hermoso para disfrutar de vistas panorámicas de Estambul. Tiene una altura de 285 metros y es un hermoso lugar de descanso donde podrás relajarte y disfrutar de la magnífica vista de Estambul desde lo alto. Los fines de semana es un gran lugar para relajarse, desayunar y cenar con vistas al Bósforo. Justo antes del almuerzo visitaremos La Catedral Patriarcal de San Jorge, es en la actualidad la principal catedral ortodoxa griega de Estambul. Desde alrededor de 1600, ha sido la sede del Patriarcado Ecuménico de Constantinopla, el patriarcado principal de la Iglesia ortodoxa de Grecia y reconocido como el líder espiritual de los cristianos ortodoxos del mundo. Después del almuerzo en un restaurante típico, realizaremos un paseo alucinante en un barco por el Bósforo, el estrecho que separa físicamente la parte europea y asiática de la ciudad, donde se puede contemplar las preciosas mezquitas, mansiones, puentes colgantes que iluminan en las noches con colores diferentes, palacios y fortalezas otomanas. Terminamos el día con la visita del Bazar de las especias, construido en 1660 y sigue siendo un destino inevitable para los amantes de la cocina internacional donde se puede probar y adquirir todo tipo de especias y delicias turcas. Regreso al hotel. Alojamiento.

Ferro Tours

Sosko İş Mrkz. A-Blok K:4 D:38 Osmanbey Sisli İSTANBUL /TURKEY

Tel : +90 212 296 75 45 / Fax : +90 212 234 51 97 ferro@ferrotours.com / www.ferrotours.com

4. Día: Estambul / Ankara / Capadocia

Desayuno. Salida del hotel. Nos dirigimos hacia Ankara, capital de Turquía. Visita del Mausoleo del Fundador de la república Mustafa Kemal. El padre de la patria Atatürk, es una de las figuras más importantes de la historia de Turquía, además de ser un héroe nacional y primer presidente de Turquía, también fue un verdadero revolucionario que transformó el país en una moderna república, motivo por el que hoy sigue siendo querido y respetado por los turcos, ciudadanos que siguen acudiendo fielmente cada año a su Mausoleo. En el camino pasamos por el Lago Salado Tuz Golu, el segundo lago más grande del país. Llegada a Capadocia (en turco, Kapadokya) es una región histórica de Anatolia Central, que abarca partes de las provincias de Kayseri, Aksaray, Niğde y Nevşehir. Capadocia se caracteriza por tener una formación geológica única. Antes de llegar al hotel, pasaremos por un taller de las cerámicas tradicionales de la región de Capadocia. Cena y alojamiento.

Paseo en Globo opcional con costo adicional para admirar los paisajes espectaculares de las formaciones naturales de Capadocia. Capadocia es uno de los tres lugares naturales, a nivel mundial donde se recomienda realizar el paseo en globo aerostático.

5. Día: Capadocia

Desayuno. Salida para visitar esta fantástica región con su espectacular y original paisaje, formado por lava arrojada por los volcanes Erciyes y Hasan hace 3 millones de años. Capadocia es la tierra de los bellos caballos según la descripción de los persas que llegaron a la región en el siglo VII a.C. Visita del museo al aire libre de Göreme donde se encuentran iglesias y capillas excavadas dentro de las rocas volcánicas por los primeros cristianos que llegaron a la región. Posteriormente, visitaremos los valles de Pasabag y Güvercinlik; los cuales tienen un paisaje espectacular de las Chimeneas de Hadas. Más tarde visitaremos el valle más popular de la región que se llama el Valle de Amor. Visita de un taller de piedras auténticas. Cena en el hotel. Alojamiento.

6. Día: Capadocia / Pamukkale

Desayuno. Salida temprano hacia Pamukkale pasando por la posada más grande de Anatolia que es conocida como Sultanhanı, construida por el sultán Kaikubad I (1221-1237) para acelerar y facilitar el comercio regional. Más tarde pasaremos por Konya, la ciudad más grande de Anatolia y el centro de los derviches danzantes. Llegando a la ciudad de Denizli visitaremos Hierápolis y el Castillo de Algodón, una verdadera maravilla natural, una cascada gigante, estalactitas y piscinas naturales formadas a través de los siglos por el paso de las aguas termales cargadas de sales calcáreas. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

7. Día: Pamukkale / Éfeso / Kuşadası

Desayuno. Salida hacia Éfeso, la ciudad greco-romana mejor preservada de Asia Menor desde los siglos I y II, caminando por la entrada principal de la ciudad, la Puerta de Magnesia, te sorprenderán las increíbles vistas. Calles hechas de mármol conducen a templos impresionantes, frescos en las Casas Adosadas, fuentes y pórticos. Recorriendo la Biblioteca de Celso de 3 pisos, fue la tercera biblioteca más grande del mundo antiguo, El Odeón, Templo de Adriano en la Calle Curetas (la calle de los sacerdotes), Fuente de Trajano, así como el Gran Teatro que albergaba alrededor de 25.000 espectadores. Después de la visita de Éfeso, seguiremos con la visita de la Casa de la Virgen María, supuesta última morada de la madre de Jesús, y hoy, especialmente por los católicos está considerado como un punto de peregrinación. Continuamos hacia Kusadasi en el Mar Egeo, posteriormente visitaremos un taller de pieles. Cena y alojamiento.

El hospedaje podrá ser en Izmir o Kusadasi, dependiendo de la temporada y disponibilidad al momento de confirmar la reserva.

8. Día: Kuşadası / Bursa / Estambul

Desayuno. Salida hacia Bursa. Visita panorámica de esta importante ciudad que fue la primera capital del Imperio Otomano. Visita de la Mezquita Verde, una de las mezquitas principales de la ciudad y una de las más

bellas de toda Turquía. También visitaremos la tumba verde donde está enterrado uno de los Sultanes más importantes que se llama Mehmet I. Tendrán la oportunidad de dar un paseo por el mercado de seda, donde podrá apreciar antigüedades, sedas, perfumes y pashminas. Llegada al hotel. Alojamiento.

9. Día: Estambul /

Desayuno en el hotel y traslado al apt. para su vuelo. Fin de nuestros servicios.

INCLUIDO

- 9 días/8 noches
- Hoteles 4-5
- 8 desayunos, 1 comida, 4 cenas
- 4 noches de alojamiento en Estambul
- 2 noches de alojamiento en Capadocia, 1 noche de alojamiento en Pamukkale, 1 noche de alojamiento en Kusadasi o Izmir
- Guías Profesionales de habla hispana
- Tour de Bósforo Intercontinental está incluido.
- Autocar con aire acondicionado y wifi
- 2 botellas de agua por día por pasajero
- Atención las 24 horas por Whatsapp
- Impuestos

EXCLUIDO

- Excursiones opcionales, gastos personales
- Traslados in-out en Estambul : **\$ 60 usd** por persona
- City tour en Estambul : **\$100 usd** por persona
- Pago directo en destino **\$ 45 usd** por concepto de propina por pasajero (para los conductores, maleteros y camareros)
- Cualquier servicio no mencionado como incluido.
-

ALOJAMIENTO CON DESAYUNO EN ESTAMBUL, CENA INCLUIDA EN EL CIRCUITO !

HOTELES DE 4* Y DE 5* !

SALIDAS PROMOCIONALES !

FECHAS DETERMINADAS !

CUPOS LIMITADOS !

ROGAMOS CONSULTAR LA DISPONIBILIDAD !

Ferro Tours

Sosko İş Mrkz. A-Blok K:4 D:38 Osmanbey Sisli İSTANBUL /TURKEY

Tel : +90 212 296 75 45 / Fax : +90 212 234 51 97 ferro@ferrotours.com / www.ferrotours.com